



ÉXITO ROTUNDO EN EL ESTRENO DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL ROTEÑA *KOMOKOMPARGO*

El grupo roteño estrenó en el auditorio municipal la representación de la obra “La venganza de la Petra”

La expectación que había creado en la localidad la actuación de la nueva asociación cultural roteña *Komokompargo* se vio recompensada con creces por el buen hacer y la magnífica puesta en escena que este grupo roteño demostró el pasado viernes día 29 de mayo en el teatro municipal “Alcalde Felipe Benítez”, enmarcado dentro del programa cultural que elabora la Fundación municipal de Cultura.

Ante un auditorio repleto de público, los componentes de *Komokompargo* hicieron las delicias del respetable, con el estreno de la obra “La venganza de la Petra”, una divertida historia enmarcada en la castiza sociedad madrileña, y en el que se dan cita juegos, apariencias que se crean para “dar una lección” a un hombre-niño mal criado, complicidad y un final tan feliz como previsible.

El grupo Komokompargo, que lleva algo más de un año trabajando y ensayando en la Casa de la Cultura, se ganó el favor del público en las casi dos horas que duró la representación, en dos actos, de esta obra de Carlos Arniches, que se basa en el contraste y los conflictos que sufren los personajes, al enfrentar su apariencia social a sus verdaderos sentimientos.

En su primer encuentro con el público, y en un escenario como el del auditorio municipal, el grupo roteño tuvo la oportunidad de exponer todo lo conseguido en estos meses de trabajo, y plasmarlo a través de la representación de esta historia en clave de humor que descubre los recursos que utiliza una mujer guapa, ayudada por el ingenio de un padre muy singular, para recuperar a un marido casquivano y juerguista.

Rota, 1 de junio de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es